

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Nutria a la fuga

La Guardia Civil tuvo que intervenir en la localidad tras la aparición de un ejemplar por las calles del municipio

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

ESTO primero y sorpresa después fue lo que experimentaron la noche del pasado miércoles los vecinos de Carbajosa de la Sagrada, sobre todo los más pequeños, que vivieron la aparición de una nutria por las calles como si de una aventura se tratara. De hecho, la gran mayoría de los presentes nunca había visto de cerca un ejemplar de esta esquiva especie que normalmente habita en el río.

El animal causó un gran revuelo entre los que lo vieron hasta el punto de que incluso tuvo que intervenir la Guardia Civil, que estuvo buscándolo durante horas para ponerlo a salvo, aunque finalmente no lograron encontrarlo.

La nutria, seguramente procedente del Arroyo de los Requesenes, que en la actualidad está totalmente canalizado a su paso por el casco urbano de la localidad, se dejó ver en el parque infantil ubicado en la calle Leonardo Da Vinci y ante el asombro de los presentes corrió sorteando los coches aparcados en la calle y escondiéndose bajo ellos por varias calles de la zona, mientras niños y mayores iban tras ella para poder verla de cerca.

En ese momento desapareció para volver a dar señales de vida un poco más abajo hasta llegar al Prado de la Vega, una gran zona verde por donde pasa el arroyo, donde se metió por un



Cuatro agentes intentando encontrar a la nutria. | FOTO REALIZADA CON MÓVIL

Los agentes rociaron con un tranquilizante al animal, que estaba muy nervioso al encontrarse fuera de su hábitat

desagüe, seguramente para volver al agua. Al menos allí la buscó más tarde la Guardia Civil desplazada hasta la localidad. Tal fue la expectación que levantó entre los muchos padres y niños que a esa hora estaban en el parque de la localidad y por los jardines colindantes que comenzó una persecución del animal para intentar

ver dónde se escondía y avisar a los cuatro agentes de la Guardia Civil que habían respondido al aviso alertados por los propios vecinos del municipio. Durante la persecución por las calles del pueblo, los agentes incluso llegaron a rociarla con un spray para adormecerla, ya que el animal estaba muy nervioso y fuera de lugar.

Pero ni todos los esfuerzos de los vecinos por dar con la nutria ni los de la Guardia Civil buscando por las alcantarillas y desagües hicieron posible que la pudieran capturar para asegurarse de que se encontraba en buen estado y volver a llevarla a su hábitat natural, el río.

Tan cerca de ella estuvieron los agentes que incluso el animal se lanzó a morder a uno de ellos, aunque finalmente los únicos daños que sufrió fueron en el pantalón. Ayer la Guardia Civil quitaba importancia a la aparición del animal asegurando que es algo normal ya que hay muchas nutrias en la zona del río.

La captura fallida de la nutria fue el tema más comentado ayer en Carbajosa, a pesar de que en un primer momento a la protagonista de esta persecución se la confundiera con un hurón o incluso con un visón americano, mucho más pequeños de tamaño.

La nutria sigue siendo una especie protegida, a pesar de que cada vez abunda más en los ríos de la península.

■ VILLAMAYOR

El Ayuntamiento contrata a dos peones de jardinería

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha contratado dos peones de jardinería realizadas gracias a la subvención de la Consejería de Economía y Empleo para entidades locales. Una ayuda que está dirigida a la contratación temporal de personas con discapacidad para la realización de obras y servicios de interés público y utilidad social, cofinanciadas por el Fondo Social Europeo. Finalizado el proceso de selección durante el mes de agosto, el Ayuntamiento ha procedido a la contratación a la contratación de los dos trabajadores durante un periodo de 90 días, a tiempo parcial, mediante la modalidad de contrato por obra y servicio determinado. | EÑE

■ CASTELLANOS

El municipio saca una plaza de operario de servicios múltiples

El Consistorio de la localidad armuñesa de Castellanos de Moriscos ha sacado a contratación una plaza para un operario de servicios múltiples dentro de su oferta de empleo anual. Los interesados en concurrir a este puesto de trabajo pueden presentar su documentación acreditativa y las correspondientes solicitudes en la Casa Consistorial hasta el próximo día 15. El contrato se ha previsto que sea de tipo temporal y a jornada completa. Se trata de una apuesta del Ayuntamiento para mejorar los servicios ofrecidos a los ciudadanos, ya que los trabajadores se encargarán del mantenimiento de edificios municipales. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El 88% de los alumnos de los tres colegios y del IES Calisto y Melibea utilizan el Fondo de Libros

Este año el Ayuntamiento ha recibido 687 solicitudes de alumnos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El fondo de libros del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha recibido 687 solicitudes, lo que supone un incremento del 23 por ciento con respecto a los datos del curso anterior. En cuanto al porcentaje de participación registrada, se sitúa en 88 por ciento de los alumnos matriculados en los colegios Carmen Martín Gaité, San Blas, Miguel Hernández y el instituto Calisto y Melibea, lo que demuestra la buena aceptación que tiene este servicio.

La edición de este año ha contado con una participación total de 41 voluntarios de los cuatro centros. El procedimiento del Fondo de Libros requiere la elaboración de diferente documen-

tación para el registro y justificación de toda la información utilizada en el proceso. En la primera etapa se facilita a todos los participantes un recibo de entrega y solicitud en el que se detallan el estado de conservación de los libros usados que reintegran (devuelven los libros prestados en la edición del Fondo de Libros anterior), o donan (entregan voluntariamente libros comprados por ellos) y además indican qué libros necesitan para el nuevo curso.

En una segunda etapa, se facilita a los participantes un recibo en el que se señalan los libros usados que se entregan en ese momento, indicando el estado de conservación, para contrastar en el momento de su devolución al

Fondo de Libros cuando finalice el curso.

El concejal de Educación, Francisco Miguel García, ha explicado que el Ayuntamiento "aporta una partida específica del presupuesto para adquisición de libros según la valoración de las necesidades y siguiendo un criterio de proporcionalidad y que este año asciende a 25.000 euros, 10.000 euros más que el año anterior". Además confirmó que "este año las necesidades de libros nuevos han supuesto una media del 39% sobre el total necesario en todos los centros participantes, siendo el IES el que mayor porcentaje tiene con un 46%, y ello supone que se adquieran aproximadamente unos 960 libros nuevos en total".



Algunos de los voluntarios que han participado en el fondo de libros. | EÑE

LOS DETALLES

Fin en septiembre

En el caso del IES Calisto y Melibea, el programa incluye una segunda fase en el mes de septiembre, debido a los exámenes de recuperación que ralentiza la entrega de muchos libros por parte de los participantes y que a su vez quedan pendientes de entrega para nuevos alumnos.

Solicitudes en el IES

El número de matrículas en el IES Calisto y Melibea ha sido de 344, siendo el número de participantes/solicitudes de 317.